
５月１４日（土）にＪＡの方からいただいたサツマイモの苗を全校児童が植えることになっていまし

た。しかし、前日までの雨で，畑の状態が悪く、この日は３年生から６年生までしかできませんでした。 

１、２年生とおひさまの児童は、１７日（火）の午前中に実施しました。約１２００本の苗を植えるこ

とができました。今年度も多くのコミュニティ・スクールの方々にお世話になり、全校児童が１人２本

ずつの苗を植えました。無事に苗植えができたその陰には、畑を耕し、畝をつくってくださった地域の

方々のご協力があります。当日は学校から畑まで、子どもたちが安全に行けるよう、見守り隊の方も助

けてくださいました。本当にありがとうございました。 

１２月の初めにサツマイモを収穫する予定です。今年度は大きなサツマイモが収穫できることを楽し

みにしています。 

 また、昨年度までお借りしていたサツマ 

イモ畑ですが、地主の方がお亡くなりにな 

って、お借りできなくなりました。 

長い間、本校児童のために貸して頂けた 

ことに感謝しております。また、新しい地 

主さんに学校の北側に土地をお借りできる 

ことになりました。今回は、その畑に苗を 

植えました。これまでとは、少し勝手が違 

いますが、安全に活動できるようにして 

いきます。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 自分の命は自分で守ろう！     ～１年生交通安全教室～   

 

 

 

 

 

 

 今年度も地域の方々と一緒に、さつまいもを植えたよ！     
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 コロナの拡大状況を見ながらできることを精一杯･･･      

コロナ禍が続いて３年目になります。３か月間の休校をした頃と比べると、状況がよくなるどころ

か、ますます感染が拡大し、緊急事態宣言が発令されたり、まん延防止等特別措置がとられたりする

基準がどうなっているのか分からない状態になりました。陽性者が少し減少してきたと安心している

と、急に増えて大変な状況になるという繰り返しです。状況はなかなか改善していきません。依然と

して、学校では児童の陽性者が出ております。卒業式や入学式に参加できない児童もいました。 

そのような中で、４月２３日（土）の授業参観とＰＴＡ総会、懇談会は学級閉鎖があったため、中

止せざるを得ませんでした。大変残念でしたが、今後も行事などについては、急な変更があることが

予想されます。水泳の授業と夏休みのプール開放も今年度も引き続き行わないことにいたしました。

コロナ禍でも工夫して、できることを精一杯やっていこうと考えています。引き続き、ご理解とご協

力をお願いいたします。 

 

 ４月１３日（水）に、１年生の交通安全教室が行われました。今年

度も毎日の登下校や交通安全で見守りをしていただいている、見守り

隊や交通安全協会の皆さんにお世話になりました。 

 今年も岐阜北警察署から警察官も来校してくださり、交通安全につ

いて直接お話をしていただきました。また、パトカーを間近で見るこ

ともでき、歓声が上がりました。 

交通安全協会の藤田さんからも、安全にかかわるお話を聞きました。

その後、学校西側の歩道橋や横断歩道を実際に歩いてみました。大き

な道路を渡るときやコンビニの駐車場の近くを歩く時には、しっかり

と注意をはらうことができました。 



 

 学校運営協議会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 支援推進委員会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜６月の行事予定＞ 

 

 

 

 

  

 

 

 

※プール掃除の作業は全職員で行うため、６月７日（火）は４時間授業になります。 

 

５月９日（月）に、第１回支援推進委員会を開催しました。支援推進委員会

は、学校運営協議会の方針を受けて、実際に子どもたちに関わる様々な行事や

活動を行っていただいている会です。毎日の登下校の見守りやサツマイモの栽

培、各種授業の支援等、色々お世話になっています。６年生が実施した如来ヶ

岳登山に参加して頂いたり、２年生やおひさまの子どもたちが校庭の畑に野菜

などを植えたりしたときにも、随分助けて頂きました。ありがとうございます。 

４月２２日（金）に第１回学校運営協議会を開催しました。今年度から佐藤猛様に会長を務めて頂く

ことになりました。委員の方々に各学級の授業参観もしていただきました。まだ新学期が始まって１か

月も経っていないのにもかかわらず、子どもたちの元気で明るく、落ち着いて学習する姿、開放的な雰

囲気のある学級の様子等、たくさん褒めていただきました。また、コロナ禍で色々と制限があるかもし

れませんが、コロナに負けないですくすく育ってほしいとい 

うエールをいただきました。 

『ふるさとを愛し、誇りをもって行動できる子ども』 

今年度もこれが学校運営協議会のテーマです。このテー 

マを達成していくためには、学校と家庭・地域が連携し、 

『子どもは地域の宝、あわのの子を地域で育てる』という 

意識をもつことが大切であることを再確認しました。また 

会議では、これまでコロナ禍で子どもたちが楽しみにして 

いる行事や活動が制限されたり、中止されたりしましたが、 

できる限り実現できるように精一杯努力や対策をしていこ 

うという意見がでました。本当にありがとうございます。 

今後もよろしくお願いいたします。 

１日（水）眼科検診（おひさま・2・4・6年）          
２日（木）いじめ SOSアンケート（～8日） 
３日（金）鮎の放流（４年） 
７日（火）交通安全教室（２～６年） 
     プール掃除のため４時間授業 
８日（水）内科検診（おひさま・3・4年） 
９日（木）委員会 

１０日（金）なかよし遊び開始 
１３日（月）図書祭り（～１７日） 
１４日（火）クラブ② 
１５日（水）教育相談（～２１日） 

１８日（土）土曜授業（三校引き渡し訓練） 
２１日（火）クラブ③（写真撮影） 
２２日（水）授業参観・懇談会 
２３日（木）児童集会（全校道徳） 委員会 

２４日（金）なかよし遊び②・血液検査（５年） 

２８日（火）代表委員会② 

 

新型コロナウイルス感染状況 

によっては、予定を変更する場 

合があります。 

【学校運営協議会の皆さん】 

佐藤 猛  様（会長 学識経験者） 

桒原 修司 様（コーディネーター 

農政推進委員会長）  

松久 忠弘 様（自治会連合会長） 

小枝 松雄 様（岩野田北公民館長） 

山内 義孝 様（青少年育成市民会議会長） 

渡辺 靖洋 様（ＰＴＡ会長） 

宇留野 政司 様（民生児童委員会長） 

古川 由香 様（主任児童委員） 

宮田 尚雄 様（社会福祉協議会主事） 

猿渡 真里恵 様（私立幼稚園長） 

【支援推進委員の皆さん】 

増田實様（委員長）桒原修司様（コーディネーター 農園ボランティア）浅野政敏様（公民館主事）川嶋

憲男様（見守り隊隊長）吉田龍司様（見守り隊副隊長）矢崎斉様（ＪＡ岩野田支店長）宮浦宣司様（水防

団顧問）宇留野秀幸様（水防団長）山田直子様（図書ボランティア）門屋伸子様（図書ボランティア）小

田切郷子様（日赤奉仕分団長）丹羽靖子様（ひまわりの会会長）三島町子様（書写ボランティア）森江以

子様（障がい者理解）坂野晴美様（クラブボランティア）小森仁様（パパレンジャー隊長）川島エリカ様

（ＰＴＡ副会長）森田麻紀様（ＰＴＡ副会長） 

 岩野田北小の『コミュニティ・スクール』を紹介します 
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